
Océane
Agent des services logistiques

Ehpad La Marquisanne

Allez-y Océane, on vous laisse vous présenter,
comment êtes-vous arrivé à la Marquisanne ?

Bonjour ! Moi c’est Océane, ma fonction c’est
agent des services logistiques. Je suis amenée à
faire le ménage, à servir les repas, je peux aussi
être amené à m’occuper du linge…Mon travail
c’est d’aider les personnes vulnérables.

Ça fait maintenant 8 ans que je suis dans
l’établissement, j’ai commencé en contrat avenir.
C’est un contrat proposé par France Emploi et les
missions locales permettant de tester une
profession et voir si cela nous intéresse vraiment.
Au bout de deux ans d’exercice ils peuvent
proposer un CDI ou un CDD en longue durée sur le
poste. C’est ce qui s’est passé pour moi. À la suite
de mon contrat j’ai accepté un CDI à la
Marquisanne. 

La Marquisanne, c’est quel genre
d’établissement ?

La Marquisanne, c’est comme une maison de
retraite ! On accueille plus de publics. Il y a aussi
des personnes âgées ayant des handicaps mentaux
et physiques.

Racontez-nous votre quotidien à la
Marquisanne ?

Les temps de repas sont sympas pour les résidents
même s’il faut courir à droite à gauche pour
assurer le service ! Il y a d’autres moments dans la
journée où les résidents peuvent être plus excités,
ils crient ou parlent forts, il faut savoir prendre du
recul et rester zen. 

Les meilleurs moments, c’est quand on faisait les
fêtes de l’été. Les résidents étaient tous contents.
On choisit un thème, par exemple le thème «
asiatique », et on faisait tous les repas sur ce
thème, on décorait l’établissement, on se déguisait
et on proposait des animations.

Qu’en est-il de votre projet professionnel
pour les années à venir ? 

Je souhaite me reconvertir et je suis en plein
dedans ! Je souhaite faire la formation d’aide-
soignante via le Programme Eiffel. C’est un
programme qui a été mis en place par Umane pour
aider les salariés à se reconvertir. Je souhaiterais
bien continuer en tant qu’aide-soignante à la
Marquisanne, j’apprécie beaucoup les équipes…et
les résidents évidemment !  

Si je vous dis Groupe Umane, ça vous parle ? 

Oui les soirées salariées ! Il y en a eu une il n’y a
pas longtemps. On peut voir pleins d’autres
personnes d’autres établissements c’est bien pour
échanger, mais aussi, pour découvrir les collègues
d’une nouvelle façon. 

Quels sont les tops critères pour venir avec
les équipes de la Marquisanne ? 

Venir travailler à la Marquisanne, c’est être au
contact d’êtres humains, le vivre-ensemble est
essentiel. Il y a une grande solidarité entre les
équipes, on est soudé et ça c’est important pour
notre bien-être et pour celui des résidents.


